

Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 16.04.2013		
Beratungspunkt	Neugestaltung Bereich Stadtkirche / Residenz - Auswahl Plattenbelag Kirchplatz		
Anlagen	-		
Finanzposition			
vorangegangene Beratungen	Vorlage Nr.	Sitzung	Datum
	4-035/12	GR-Ö	06.03.2012
	5-002/12	GR-Ö	15.05.2012
	4-087/12	TA-Ö	17.07.2012
	4-015/12	GR-Ö	11.09.2012
	1-132/12	TA-Ö	20.11.2012
	4-133/12	GR-Ö	29.01.2013
	4-028/13	GR-Ö	26.02.2013

Erläuterungen:

Der Gemeinderat hat am 29.01.2013 den Entwurf für den 2. Bauabschnitt, der den Kirchplatz umfasst, einstimmig verabschiedet:

Der Gemeinderat stimmt im 2. Bauabschnitt (Fahrbahn Karlstraße, Platzfläche Kirchplatz) einem Bodenbelag aus Naturstein zu, wobei nach heutigem Stand vom Material Granit ausgegangen wird.

Das Stadtbauamt hat gemeinsam mit dem Büro Lohrberg, Stuttgart, eine Bemusterung des Plattenbelages für den Kirchplatz vorbereitet. Ausgestellt werden drei verschiedene Granitplatten in Kombination mit dem zukünftigen Stadtboden. Die zu bemusternden Platten werden voraussichtlich ab dem 12.04.2013 auf der westlichen Kirchplatzfläche ausgelegt sein. Die gesamte Musterfläche ist 7,00 m x 1,20 m.

Aufgrund der gelb-weißen Fassade der Stadtkirche wurde nach einem farbneutralen Stein gesucht. Die ausgewählten Granitplatten sind hell bis dunkelgrau. Die Oberflächenbearbeitung ist bei allen Musterplatten gleich (gestockt), so dass die Bemusterung nur der Farbauswahl dient. Im trockenen Zustand oder bei ungünstigen Lichtverhältnissen sind die Farbunterschiede gering, werden die Platten nass, ist ein deutlicher Unterschied zu sehen.

Vor der Gemeinderatssitzung findet um **17.15 Uhr ein Ortstermin** statt, an dem auch Mitglieder des Stiftungsrates der Pfarrei Heilige Dreifaltigkeit teilnehmen werden.

1
2
3
5
BM

Beschlussvorschlag:

Als Plattenbelag für den Kirchplatz wird die Variante ausgewählt.

Beratung: